
 
Abg. Eichner schlug vor, die Sprecherinnen und Sprecher des Sozialausschusses mögen sich in einem 
Arbeitskreis mit der Thematik näher beschäftigen. Dies fand allgemein Zustimmung. 


